
- 1 -

★事務所：神奈川県中郡大磯町国府本郷546大磯プリンスホテル内 TEL：0463-61-1111(木）TEL/FAX：0463-36-2255

★例 会：毎週木曜日 12:30～13:30 大磯プリンスホテル TEL：0463-61-1111 FAX：0463-61-6281

会 長 百瀬 恵美子 会長エレクト 新宅 文雄 幹 事 井上 浩吉

№１第２３７８回 例会 平成２８年７月７日

■司会:大藤 勉 ■点鐘：百瀬 恵美子 ■合唱：君が代・奉仕の理想

・７月14日：クラブ協議会 ・7月21日：夜間例会、直前会長幹事慰労会◇プログラム

)◇出席報告 例 会 会員数 出席数 出席率 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 修正出席率 ◇欠席者(４名

14(12) ８ 66.67％ － － 宮澤､石山､原、田中さん２３７８回

◇ﾒｰｸｱｯﾌﾟ(０名)２３７６回 15(12) ８ 66.67％ － －

◇ゲスト：高島幸子さん
さち こ

以前にもお伺いし、ロー

タリーの事は何も分から

ないから…どうしようか

しらと思っていましたら

百瀬さんから大丈夫・大

丈夫と言われて…，皆さ

んに付いて行く事しか何

も 出 来 ま せ ん け ど … 。

（会場：ようこその声と大

歓迎の拍手）

：◇大藤勉SAA

テーブル上の招待券は野田さんから、お土産は百瀬

(お礼さん、青鳩の飴は新宅さんから頂きました。

の拍手)

◇出席報告 河本親秀さん

入会して44年、出席報告担当は初めての気がします。

しっかり報告するよう努めます。

◇会長報告 百瀬恵美子会長

皆 さ ん 、 今 日

わ.本日より本

年度のスタート

を 切 て 参 り ま

す。2回目の会

長をやらせて頂

きますが、鈴木

勝さん年度を入

れたら2.5年かな…？この1年間皆様と仲良く、楽し

くやって行きたいと決意しております。皆さんと一

緒に協力を頂きながら進めて参りたい。どんな小さ

な事でも良いので意見をお聞かせ下さい。

会長幹事会が6月16日に行われました。

1．クラブ奉仕委員会が名称変更：クラブ管理運営

委員会に

2．各グループで新会員の集いを年2回開催する事が

決まりました。今まで地区でまとめてやっていまし

たが、今後はグループで行う事になりました。

3．11月19日(土)国際交流会を米山奨学生による母

国料理を賞味する会にしますので米山関係の委員さ
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んは是非参加下さい。

4．10月は米山月間です。米山奨学生の卓話をお願

いする事にします。

◇幹事報告 井上浩吉幹事

何か毎年幹事をやって

いる気がします…？

責任重大と考えており

まして、これから皆さ

んと楽しく例会をして

行きたいと念じており

ます。ご協力宜しくお

願い致します。

回覧：

1．地区財務委員長よ

り上半期人頭分担金送金依頼。

2．地区ホームページ委員会より地区ホームページ

・リニューアル開発のための委員会開催のお知らせ

目的：次世代に対応するホームページの基盤を構

築し、作業の効率化を目指すため

3．7月のロータリーレート英国のEU離脱による円高

に対応して$1=\102に変更。

4．地区より青少年交換学生募集のポスター

5．米山学友会主催「クリンキャンペーン」のお知

らせ

日時：7月16日(土)11時

場所：小田急線片瀬江ノ島駅集合

会費：3,000円

5．ザ・ロータリアン誌

6．湘南よさこい祭り協賛お礼状

7．2780地区2015年度年次報告書

8．クラブ活動計画書が未だ提出されていません．

出来るだけ早く計画書を作りたいと思いますので宜

しくお願いします。

：◇委員会報告

☆スマイルボックス 太田知加子さん

皆・百瀬恵美子さん：

さん今日は、七夕がスタ

ートとなりました。宜し

くお願いします。

新年・井上浩吉さん：

度に入ります。よろしく

お願い致します。

昨年・河本親秀さん：

度は皆様のご協力で、大

過なく＝会員減少だけは申し訳ありませんでしたが

・・＝終了できました事、心よりお礼申し上げます。

有難うございました。

百瀬年度スタートおめでとうご・河本親秀さん：

ざいます。皆んなで盛り上げましょう！！太田さん

久しびりの笑顔に接しられて嬉しいです。

河本、大藤 前会長、幹事さん・守屋紀忠さん：

ご苦労様でした。百瀬、井上 新会長、幹事さんよ

ろしく１年間お願いします。

百瀬年度を祝して・新宅文雄さん：

河本先生、百瀬先生にはお休・太田知加子さん：

みして御迷惑だったと思います。御礼と感謝を申し

上げます。新しい会長百瀬さん井上幹事様よろし

く！お祝い申し上げます。これから１ヶ月に１回位

は出席させて頂きたく 又 頑張ります。

☆河本親秀さん：

1．大磯駅構内のしだれ桜3本(大磯ＲＣ創立 25周

年記念植樹)が蔦にまとわりつかれて 栄養を吸い

取られて枯れるのではと心配し て4月に大磯駅の

職員に話をしたところ、 ＪＲが取り除いてくれる

事になり、6月17 日に実施する事になっておりま

したが、今 日、実行されていたことを確認しまし

た。 来年ちゃんと咲いてくれる事を願っていま

す。

2．7月1日、平和な国と思っていたバング ラデシ

ュに外国人を狙った大きなテロ事件 があり、イタ

リア人9名、日本人7名他数 名の外国人が殺されま

した。私たちが支援 している早稲田大学生中心の

バングラデシ ュ国際協力隊BICPは春休み、夏休み

にス ト・リートチルドレン支援で行っています

ので、第1報を聞いた時、一瞬彼らの事が 頭をよ

ぎりました。

彼らにメールで安否を尋ねたところ、昨年 春と

秋にバングラデシュに行った時に泊ま ったホテル

のすぐ近くだったそうです。8 月4日に原君が卓話

に来てくれますが、ア メリカ留学やBICP、今回の

テロに関する 話が聞けると思いますので、楽しみ

にして 下さい。

：☆新宅文雄プログラム委員長

今期例会数が大幅に減りますので、皆さんの卓話を

1回入れるのが精一杯となりました。外部卓話を入

れる時は何方かの卓話をキャンセルして入れる事に

なりますのでご了解頂きたいと思います。
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◇クラブ協議会

司会：百瀬会長

会長方針：百瀬恵美子会長

2016-17年度活動計画

RI会長ジョン．F. ジャーム氏は「人類に奉仕する

ロータリー」を掲げています。毎週3万4千以上のロ

ータリ・クラブが、語らい、笑い、アイディアを分

かち合うために集っています。集う理由は「最も大

切な目標、すなわち奉仕のためである。意義ある奉

仕を行う最善の道はロータリー会員になる事であ

る」と言われています。

「ロータリーは様々な分野から熱心で有能な職業人

が集まり、壮大な目標を実現出来る団体は他にあり

ません。」とも言われています。

「ロータリーに限界があるとしたら私たち自身に設

けている限界に過ぎません。」とも言われており、

大切な言葉と受け止めたいと思っています。

本年、大磯RCについても大事な時を迎えています。

色々な意味で今後を決定づける重要な年と考えてお

ります。このような重要な年を迎える事によって、

この1年間皆様と激論を交わし、どの様な大磯ロー

タリーを目指すのかをしっかり議論したいと思って

おります。

大磯ロータリーの歴史と伝統を大切にし、会員1人1

人の個性を尊重し、楽しいロータリーを目指して参

りたいと思っております。その為にも楽しい例会、

魅力ある例会、身になる例会を心掛けて行きたいと

決意しております。そして活動しやすい環境も整え

て行きたいと思っております。

具体的には：

1． であります。本年度2名一番大切なのは会員増強

を目標としたいと思います。もっと大きな目標とも

考えましたが、確実に2名を増強し、前年度の会員

を維持して行きたいと考えております。

2．海外、地元地域社会のニーズと取り組み具体的

な奉仕活動を実施し、ロータリーを広報し、イメー

ジアップして行きたいと思っています。

3．大磯RC本年50周年記念を迎えます。この50周年

記念行事を大成功に納めて行きたいと考えておりま

す。

4．財団100周年をお祝いし、一人当たり200ドルを

達成し、ポリオプラス寄付を1人40ドル以上を目標

に達成したいと考えております。

まだまだ様々な事を具体的に示して行かなくてはい

けないのですが、大きく以上のものを掲げて,年度

のスタートを切って行きたいと思っております。細

かいところは皆様とまた心を合わせ目標を決め、皆

様の意見を入れながら詰めて行きたいと思っており

ます。皆様のご協力宜しくお願い致します。

：各委員会で発表出来る方、ご自分の考え百瀬会長

方或いは担当委員会の事で考えておられる事があれ

ば是非発表して頂いて皆さんと共有して行きたいと

思います。

：新宅文雄会長エレクト

プログラム行事日程表=

赤い字は休会、青い字

は例会変更です。

百瀬年度で34回の例会

を組んでおります。し

かしこれは(今年の規

程審議会で採択された

制定案に沿って)大磯

ロータリークラブ細則

を変更しないと実施出

来ませんので、ご協力宜しくお願いします。

大磯クラブに入会して25年いますが、大磯クラブは

良いクラブです。派閥はないし、和やかで良いんで

す。ですが…皆さんの表現は「大人」なんです。細
お と な

かい事はごちゃごちゃ言わない、「和を以て尊しと

なす」、非常に結構なんですが…,私は「未来責任

を以て尊しとなす」、先の事を考えようよ、その為

には会員増強を考えなければいけないし,問題はい

っぱいあるんですよ。今年末には事務所もプリンス

ホテルから出ないといけないでしょうし、若手を入

れて会報作成など後継者を育てないとクラブは大変

な事になるだろうし･･･。これからどうしたら良い

の？ どうあるべきなの？ こんな事が頭の中にあ

ってこのプログラムを作りました。
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：河本親秀さん

長期計画委員会

創立50周年の今年、

会員14名と史上最小

の人数でスタートに

なりましたが、これ

を新生大磯ロータリ

ークラブ元年として

長期目標の会員数25

名を目標に新しい一

歩を進めたい。特に50代、60代までの若い方々に入

って頂く事で、新しい仲間を増やしやすくなる。

1．会員増強を推進するために、プログラムに組ま

れている =祝日のある週の例会は休例会開催の変更

会、入会金の廃止など=会員増強に資する手段を早

クラブ細則の変更＝急に講じる。=

大磯RCの公共イメージ・アップ2．

従来「なぎさの祭典」、「大磯宿場まつり」など長

期間継続している活動を公共イメージアップの観点

から内容の見直し、強化を図る。＝昨年の宿場まつ

りは湘南ケーブルテレビのポリオプラスキャンペー

ン取材があった。

或いはクラブの実力から見て重点を絞る事も考える

べきでは？

中山伸弥教授による著名人による講演会=例えば、

：齋藤ドクターのご縁でお願い出来ないか記念講演

大磯町の小・中学校に米山奨学生の出前教室を勧め

る。

3．東日本大震災支援プロジェクトをいわき鹿島RC

と共同で継続して行う。

出 席

1．正確な出席報告と記録に努めます。

2．連続例会欠席者との電話、メール，会報郵送時

にメモを付ける等による情報発信に努め、出席率の

向上を図りたい。

3．年間出席率１００％の会員には記念品を贈り表

彰します。

4．例会を欠席される時は事前に事務局へ連絡をお

願いします。

5．PCを扱える会員にはEクラブにメーキャップする

事を勧める。

会報・広報・雑誌

1．会報はクラブの重要な歴史資料となるので、例

会における会長、幹事、委員会、クラブ協議会、・

フォーラム等について正確・簡潔に記録します。

2．卓話者には原稿の提供をお願いします。

3．出来るだけ写真、イラスト等を取り入れて、楽

しく読みやすい紙面作りを心掛けます。

4．会報担当者の後継者の育成を心掛けます。

5．ホームページを継続します。もっと有効に使う

よう努力します。

本日の昼食


